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保
育
所
に
入
り
た
く
て
も
入
れ
な
い
待
機
児
は
、
中

央
区
で
３
０
０
人
を
こ
え
て
い
ま
す
。

区
は
、
こ
の
ほ
ど
、
保
育
所
待
機
児
解
消
に
向
け
た

緊
急
対
策
と
し
て
、
私
立
認
可
保
育
所
（
た
だ
し
、
園

庭
は
あ
り
ま
せ
ん
）
を
誘
致
し
ま
し
た
。

★
場
所
…
晴
海
の
オ
フ
ィ
ス
ビ
ル
（
写
真
）
の
１
階

★
定
員
…
０
～
５
歳
の
４
５
名
を
予
定

★
運
営
事
業
者
…
㈱
日
本
保
育
サ
ー
ビ
ス

★
開
設
…
１
０
月
１
日
予
定

本
来
は
、
区
営
の
保
育
所
が
望
ま
し
い
の
で
す
が
…
。

私
（
志
村
）
は
３
月
の
予
算
委
員
会
で
「
今
あ
る
施

設
な
り
、
場
所
を
使
っ
て
待
機
児
解
消
を
」
と
具
体
的

な
場
所
や
施
設
を
あ
げ
て
提
案

し
て
い
ま
し
た
。

区
は
「
い
ろ
い
ろ
ア
イ
デ
ア

い
た
だ
き
ま
し
た
。
委
員
が
言

わ
れ
た
よ
う
に
、
土
地
の
な
い

中
央
区
の
現
状
か
ら
い
っ
て
、

既
存
施
設
の
有
効
活
用
、
こ
れ

は
当
然
最
優
先
で
考
え
る
課
題

だ
と
い
う
ふ
う
に
考
え
て
お
り

ま
す
」
と
答
弁
し
て
い
ま
し
た
。

就
職
活
動
の
力
に
な
っ
て
い
る
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
が
八

重
洲
に
あ
っ
た
の
で
大
変
便
利
で
し
た
。

今
年
５
月
末
で
廃
止
さ
れ
ま
し
た
が
、
京
華
ス
ク
エ

ア
（
写
真
）
で
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
と
協
力
し
「
職
業
相
談
・

就
業
ミ
ニ
面
接
会
」
を
実
施
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

★
開
催
日
時
…
７
月
以
降
の
毎
月
第
２
・
３
火
曜
日

午
後
１
時
か
ら
午
後
４
時
ま
で

私
は
、
こ
の
「
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
プ
ラ
ザ
八
重
洲
」
廃

止
に
つ
い
て
、
３
月
の
予
算
委
員
会
で
と
り
あ
げ
、

「
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
の
端
末
を
区
役
所
の
１
階
に
置
い
て
、

相
談
窓
口
を
」
と
提
案
し
た
と
こ
ろ
、
区
は
「
ハ
ロ
ー

ワ
ー
ク
の
端
末
機
械
を
持
ち
込
ん

で
検
索
す
る
方
法
で
、
ど
こ
か
場

所
を
探
し
て
で
き
な
い
か
と
い
う

こ
と
は
協
議
を
し
て
い
る
」
と
答

え
て
い
た
も
の
で
す
。

深
刻
な
就
職
難
の
中
で
の
一
歩

で
す
が
、
こ
れ
か
ら
も
、
く
ら
し

を
応
援
す
る
区
政
と
な
る
よ
う
、

が
ん
ば
り
ま
す
。



ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）「お元気ですか」バックナンバー → http://www.jcpchuo-kugidan.jp/shimura/shimura.htm

地域防災フェア開催日程 （午前１０時～午後４時）

６月２８日（日）…泰明小、有馬小、月島第３小

７月 ５日（日）…京華スクエア、日本橋小、豊海小

１９日（日）…明石小、久松小、月島第２小

２６日（日）…京橋プラザ、京橋築地小、

十思スクエア

８月４日～６日…日本橋区民センター

10日～12日…月島区民センター

18日～20日…区役所１階

６
月
７
日
か
ら
「
地
域
防
災
フ
ェ

ア
」
が
、
日
曜
日
ご
と
に
各
地
で

開
催
さ
れ
て
い
ま
す
。

初
日
に
私
が
訪
れ
た
月
島
第
１

小
学
校
で
は
、
「
住
宅
用
火
災
警

報
機
」
や
「
家
具
類
転
倒
防
止
器

具
」
が
特
別
価
格
の
半
額
を
区
が

補
助
す
る
と
い
う
こ
と
で
、
「
こ

の
機
会
に
！
」
と
大
好
評
で
し
た
。

６月２０日、私（志村）は、加藤博司都政対

策委員長、尾坪順党地区委員長とともに築地市

場を訪問し、「市場を考える会」など市場関係

者の方たちから「市場移転問題」について切実

な要望を聞きました。

多くの方たちから「移転を止めさせるため頑

張って欲しい」との激励をうけました。

６月２０日、花の土曜日、花の銀座、プランタ

ン前で、加藤博司さんは、市田忠義党書記局長、

中島つかね衆院東京２区予定候補と訴えました。

加藤さんは、「築地市場の豊洲移転を中止させ、

築地での再整備の実現を」と呼びかけました。

また、「オリンピックを口実にした大型開発は

やめて福祉を充実させましょう」と訴えました。


